



Weihnachtsgruß

Liebe Turnschwestern und Turnbrüder,

das Jahr 2023 geht seinem Ende entgegen. Jetzt steht wieder Weihnachten vor der Tür und ein turbulentes Jahr klingt aus.

Es gibt Gutes zu berichten. Unsere, auf der Jahreshauptversammlung im April, in den Vorstand gewählten Mitglieder, Kerstin Tischler für den Bereich „Sportliche Leitung“, Anne Tomczak für den Bereich „REHA-Sport“ und Marcus Greff als „Geschäftsführer“ haben sich erfolgreich in ihre Arbeitsfelder eingearbeitet und freuen sich auf die kommenden Herausforderungen.

Des Weiteren konnten wir uns an den Förderprogrammen zur „Übungsleiteroffensive“ und zur „Digitalisierung der Verwaltungsarbeit im Sportverein“ beteiligen. Mit den Mitteln aus der „Übungsleiteroffensive“ konnten wir unsere Übungsleiter fördern und fortbilden. Mit den Mitteln aus der „Digitalisierung der Verwaltungsarbeit“ war es uns möglich für den Verein neue Geräte (Laptops, Drucker, etc.) zur Modernisierung unserer Bürokommunikation anzuschaffen.

Beide Programme waren zeitlich eng getaktet und durch aufwendige Bearbeitung von entsprechenden Nachweisen recht anspruchsvoll.

Herzlichen Dank für Eure Unterstützung und Eure wertvolle Teilnahme im Verein! Eure Begeisterung und Einsatz machen unseren Verein zu dem, was er ist. Ohne Euch wäre vieles nicht möglich gewesen.

Liebe Turnschwestern und Turnbrüder, seid weiterhin zuversichtlich. In der Hoffnung auf ein besseres Jahr 2024 wünschen wir Euch, Euren Familien und Euren Lieben ein frohes, besinnliches und friedliches Weihnachtsfest und einen guten Start in das neue Jahr 2024.

Für den Vorstand

Peter Achilles & Marcus Greff